

VILLANUEVA DE LA JARA (CUENCA) 7 de Junio de 1934.—He conseguido la salud de mis dos hijos por intercesión de nuestra querida Venerable por lo que muy agradecida le doy 5 pts. para su Causa. Alberta Palacios.

VALENCIA (RUZAFÁ) 10 de Junio de 1934.—Estando un hijo mio gravemente enfermo del estómago, le aplicamos una reliquia de la V. Madre Ana, en tan buena hora, que mi hijo hoy se encuentra curado totalmente. Cumplo la promesa de mandar 5 pesetas. para la Beatificación de tan milagrosa Madre, y quisiera se publicase en su Boletín.—María Alabán Albiol.

VILLANUEVA DE LA JARA (CUENCA) 17 de Junio de 1934.—Después de oír la santa misa en tu iglesia, querida Venerable, cumpliendo la promesa de venir mi sobrinita con los pies descalzos, en acción de gracias por la protección que habeis dispensado a su madre, enferma de gran cuidado, damos la limosna de cuatro pesetas para tu deseada Beatificación.—María Mas v.

VILLANUEVA DE LA JARA 20 de Junio de 1934. Encontrándome enfermo de sarampión, con una hermanita mia. acudimos a la V. Madre Ana de S. Agustín, ofreciendo 2 pesetas para su Beatificación, las que entregamos ya curados y agradecidos.—Herminio Peraile.

VILLANUEVA DE LA JARA 15 de Junio de 1934. Me encomendé a la V. M. Ana de San Agustín y he conseguido la salud. Agradecida entrego 1 peseta.—Sabina Pinilla.

QUINTANAR DEL REY (CUENCA) 15 de Junio de 1934.—Rvda. M. Priora de Carmelitas: Mando a V. 2 pesetas para la V. M. Ana de S. Agustín por haberme alcanzado del Señor la salud de mi marido.—Josefa Carrasco.

MOTILLA (CUENCA) 19 de Junio de 1934.—Rvda. M. Margarita: Tengo el gusto de enviarte 1 peseta para su Venerable por haberme favorecido con su intercesión en una necesidad.—Teresa Lopez.

DE TUDELA (NAVARRA) y por conducto de D. Gregorio Castillo Presbítero. recibimos en 19 de Junio del presente año la siguiente gracia: «Doy rendidas gracias a la V. M. Ana de San Agustín por haber curado de un fuerte sarampión a la niña María Asunción Calvo, como se lo pedí».

MOTILLA (CUENCA) 19 de Junio de 1934.—Por haber recibido un favor de la V. Ana de S. Agustín le doy una limosnita de dos reales.—Crescencia Madrigal.

VILLANUEVA DE LA JARA (CUENCA) 28 de Junio de 1934.—Encontrándome enferma acudí a la Venerable, y hoy agradecida por verme del todo buena, le entrego 0,50 pesetas.—Basilisa Simarro.

Otra persona devota entregó tambien, en esta fecha, para la causa de nuestra Venerable por un favor que recibió, 2,50 pesetas.

ALCOY 22 de Junio de 1934.—Muy Rvda. M. Priora de Carmelitas Descalzas de la Jara: Recibirá V., por giro postal, 10 pts. ofrecidas a la V. M. Ana de S. Agustín cuando mi hermana Carmen tuvo que someterse a una operación quirúrgica, de la que salió tan bien curada que hasta el Doctor quedo admirado de la rapidez con que se le cerraron las heridas. Siempre nos manifestaremos devotas de tan insigne Protectora dando gracias a Dios y a su V. esposa Ana de S. Agustín. María Llopis.

ALCOY 22 de Junio de 1934.—Con la limosna de D.ª María Llopis remitimos a V. 10 pts. para que se publique la gratitud de dos devotas agradecidas con los favores de la V. Ana de S. Agustín que mas de una vez hemos experimentado.

VILLAMALEA (ALBACETE) 27 de Junio de 1934.—Expresamente he venido a dar gracias a la V. M. Ana por las que ella me alcanza del Señor en cuanto recurso a su protección. Muy reconocida deposito 25 pts. para la Causa de su Beatificación. Vicenta Soler.

INIESTA (CUENCA) 27 de Junio de 1934.—Una vez mas doy gracias a mi inolvidable Protectora Ana de S. Agustín, dando para su Causa 5 pts. que ofrecí al invocarla.—Isabel Soler.

BARCELONA 27 de Junio de 1934.—Teniendo que embarcar con rumbo a la Argentina una persona muy querida, para cumplir sagrados deberes de su cargo, y temiendo le ocurriera algun accidente, dada su propensión al mareo, y quebrantada salud, suplicamos a la Venerable M. Ana de S. Agustín fuese su medianera ante el Señor, prometiendo 10 pts. para la Causa de su Beatificación, si pudiera llegar al puerto felizmente. Obtenida la gracia, gustosas cumplimos lo prometido, y para gloria de la misma Venerable deseamos se publique en su Boletín. Hermanas A-unción y Casimira, Carmelitas Descalzas Terciarias.

VILLANUEVA DE LA JARA (CUENCA) 29 de Junio de 1934. Doy gracias a Dios N. Señor que por intercesión de nuestra querida y milagrosa Venerable me ha concedido la salud de mi hijo, y entrego 1 peseta para su Beatificación.—Natividad Sanchez.

Imprenta Moderna. - Parque Canalejas. 11, Cuenca